

Les États-Unis confirment la mort d'un chef de file d'Al-Qaïda en Syrie



Washington, 3 novembre, (RHC).- Le Pentagone a confirmé la mort du chef de file du groupe terroriste Al-Qaïda en Syrie, Haydar Kirkan, survenue au cours d'une attaque aérienne en Syrie, le 17 octobre dernier.

Jeff Davis, porte parole de l'Armée étasunienne a précisé que le terroriste a été tué lors d'une opération lancée par des drones dans la province d'Idleb.

Jeff Davis a fait savoir que Haydar Kirkan entretenait des liens très étroits avec Oussama Ben Laden, le principal leader de ce groupe fondamentaliste. C'était lui qui planifiait la majorité des actions terroristes Syrie, en Turquie et en Europe



Radio Habana Cuba